

Werk des Tages «Quadratur des Kreises»

Die länderübergreifende Überblicksschau «Heimspiel» zum zeitgenössischen regionalen Kunstschaffen gibt Einblick in die aktuelle Kunstszene und fördert den Austausch der Kunstschaffenden untereinander. Im Kunstraum Dornbirn endet die Ausstellung – in der mit Simon Kindle auch ein Liechtensteiner Künstler vertreten ist – dieses Wochenende mit einem Performanceschwerpunkt. Den Abschluss macht heute Samstag, um 18 Uhr Bella Angora mit ihrer neuen Performance «Quadratur des Kreises». Darin interagiert die Künstlerin mit Videosequenzen, die auf den Boden projiziert werden. Thematisch beschäftigt sie sich in dem Projekt mit der Frage, ob und wie die Menschheit die aktuellen Krisen und Herausforderungen, die sich auf unterschiedlichen Ebenen zeigen, bewältigen kann. Der Begriff «Quadratur des Kreises» wird allgemein als Metapher für eine unlösbare Aufgabe verwendet und bezieht sich hier auf aktuelle Problemstellungen innerhalb unserer Gesellschaft. Aufgrund beschränkter Platzanzahl wird um vorherige Anmeldung unter office@kunstraumdornbirn.at gebeten. (Text: red/pd; Foto: ZVG/Sarah Mistura)

Vollesblaf Sq 26.2 2022